

Cae el número 3 del cártel de El Betito

Ver página 6

OVACIONES

SABADO 11 DE AGOSTO DE 2018 | NUMERO 24930 AÑO LXXI

OVACIONES promueve la ecología y se imprime en papel reciclado

http://www.ovaciones.com

Se suma Poder Judicial al plan de austeridad Ajusta Corte 5 mmdp, pero no toca salario

El Legislativo decidirá, afirma López Obrador

POR URBANO BARRERA

El presidente electo de México, Andrés Manuel López Obrador, y los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), sin confrontaciones o imposiciones, acordaron ayer un plan de austeridad en el Poder Judicial y en su presupuesto del 2019 se les recortará 5 mil millones de pesos.

Tal pacto se alcanzó durante una reunión celebrada en el Palacio de Justicia de la calle de Pino Suárez, donde no se tocó el tema de los salarios de los ministros, porque constitucionalmente, ellos son un poder autónomo. Sin embargo, acotó: "Los ministros son sensibles a que no pueden mantenerse los sueldos actuales".

El presidente electo llegó antes de las 9:00 horas a la sede de la SCJN, para desayunar en privado con los integrantes del máximo tribunal de impartición de justicia en el país. Permaneció en la Corte por casi dos horas y se retiró a su Casa de Transición donde ofreció un mensaje y una conferencia de prensa.

Después de anunciar dos paquetes de reformas constitucionales, acompañado de Julio Scherer Ibarra, coordinador de la Consejería Jurídica del nuevo gobierno, calificó el encuentro como una reunión respetuosa, de buena relación y entendimiento, aunque expresó: "Les informé que enviaré al Legislativo una iniciativa de ley Reglamentaria del artículo 127, porque éste no se cumple".

Comunicó que los ministros del Poder Judicial actuarán como poder autónomo y diseñarán su presupuesto, que remitirán al Ejecutivo para que éste, sólo como trámite, lo envíe a la Cámara de Diputados.

Así, serán los legisladores quienes autoricen o rechacen. Nosotros "vamos a ser respetuosos de la función de los Poderes de la Unión", dijo.



Andrés Manuel López Obrador, Olga Sánchez Cordero y Luis María Aguilar.

“ Los ministros son sensibles a que no pueden mantenerse los sueldos actuales. El encuentro se desarrolló con respeto y bajo el principio de la separación y equilibrio de poderes ”.

Andrés Manuel López Obrador
Presidente electo de México

Descarta Romo estímulos fiscales a las empresas

POR AIDA RAMIREZ MARIN

ESCOLTAS

La administración que encabezará Andrés Manuel López Obrador ya tuvo el primer encontronazo con el sector empresarial del país, luego de que el propuesto jefe de la Oficina de la Presidencia, Alfonso Romo, le dejó claro que no habrá ningún tipo de incentivos fiscales a las empresas, por lo menos en 2019, pues "la prioridad es el ahorro".

Tras la reunión que sostuvo el también empresario y ahora político, con integrantes del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), señaló: "No conozco ningún plan de amnistía, así, sincero."

"Que yo sepa no hay nada. No



Daniel Asaf es jefe de la escolta que cuidará a López Obrador.

"Yo voy a promover que ningún funcionario público gane más que el presidente, pero no habrá imposiciones". Primero debe conocer del tema el Legislativo y después instancias de controversia. "Yo me voy a ajustar al procedimiento legal y lo que resulte al final".

—¿Usted aceptará que los ministros, en su gobierno ganen más que el presidente?

—"Son temas que tienen que ver con las autonomías y nosotros seremos respetuosos", concilió y dijo, "no voy a entrar en controversias".

Cuestionado sobre la posibili-

dad de haber incentivos fiscales, al menos en el primer año. Hoy no podemos, debemos reducir el gasto corriente y una vez que esté en orden la casa, ver qué incentivos se pueden dar", dijo.

Asimismo, adelantó que ya se lleva a cabo la revisión de contratos que ya se han hecho, que están próximos a concretarse y que abarcará a todas las dependencias gubernamentales, no sólo al sector energético y las licitaciones petroleras.

"En la Comisión Federal de Electricidad (CFE) y en todas las secretarías se analizará qué se ha hecho y dónde estamos, esto ya está en camino y cada secretario lo está haciendo", señaló.

Ver página 3

dad de echar andar un programa de retiro voluntario para adelgazar el aparato burocrático, dijo que existe y él está a favor de que cualquier empleado que quiera hacer uso de ese derecho, lo puede hacer y se estudiarán los pormenores.

Ver página 3

López Obrador, un caballero: Trump

WASHINGTON.- El presidente Donald Trump dijo el viernes que Estados Unidos y México están progresando hacia un acuerdo comercial, y advirtió a Canadá que impondría aranceles a sus exportaciones de autos si no logra un entendimiento con su vecino del norte.

"El acuerdo con México marcha bien. Los trabajadores del sector

automotriz y agrícola deben ser protegidos o no habrá acuerdo. El nuevo presidente de México ha sido un caballero", sostuvo Trump en Twitter.

"Canadá debe esperar. Sus tarifas y barreras comerciales son muy altas. Vamos a imponer aranceles si no podemos llegar a un acuerdo!", agregó en la red social.

Las conversaciones entre Estados Unidos y México sobre el futuro del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) se reanudarán la próxima semana, mientras que funcionarios de la industria automotriz dijeron el viernes que surgieron nuevos puntos de conflicto sobre la amenaza del presidente Donald Trump de imponer fuertes aran-

celes al sector.

Funcionarios del sector automotor familiarizados con las conversaciones aseguraron que el gobierno de Trump desea tener la capacidad de imponer gravámenes por razones de seguridad nacional sobre la futura producción mexicana de nuevas plantas de ensamblaje y de autopartes.

Continúa en la página 2

MADUREZ DEMOCRATICA



ALVARADO, Ver.- Enrique Peña Nieto. Transición ordenada y eficaz y colaboración con el próximo gobierno.

Ver página 3

Disputan tribus del PAN liderazgo

POR RITA MAGAÑA TORRES

Ernesto Ruffo, Marko Cortés, Jorge Luis Preciado, Juan Carlos Romero, Rafael Moreno, Marco Adame y Francisco Búrquez son los que se disputan la próxima dirigencia nacional del PAN.

También han sonado los nombres de Roberto Gil Zuarth, Héctor Larios y el gobernador de Guanajuato, Miguel Márquez, aunque ninguno de ellos ha oficializado, hasta este momento, sus intenciones.

El grupo que tiene mayoría en el consejo es el de Anaya, pues de los 270 consejeros nacionales, al menos 150 están identificados como parte de este bloque.

Otros 50 apoyan al ex presidente

Felipe Calderón, mientras que el ex gobernador de Puebla, Javier Moreno Valle, tiene apoyo de 47 y el resto se ha identificado como sin grupo.

Luego de su derrota en las elecciones presidenciales, el PAN llevará a cabo, este fin de semana, su Consejo Nacional, donde los panistas realizan un diagnóstico real de lo que le pasó al partido el 1 de julio pasado y se planteará la convocatoria para la renovación de la dirigencia nacional.

Y es que la tarea de los panistas es reorganizar y reorientar el rumbo del albiazul, pues serán una de la más importante fuerza política de oposición ante el nuevo gobierno, que encabezará Andrés Manuel López Obrador.

Ver página 2

ROBA AVION Y LO ESTRELLA



SEATTLE.- La aeronave de Alaska Airlines fue robada por un empleado. Se estrelló, tras ser perseguido por aviones militares.

Ver página 7

SEXTO DIA

Por Alberto Montoya



Disputan migajas del PAN; cero incentivo y ¿cómo obligar a ministros, si son expertos?

Sumido en una grave crisis y tras obtener el peor resultado electoral desde 1994, el Partido Acción Nacional (PAN) comienza hoy el relevo de dirigencia.

Pese a gobernar en doce estados, el fracaso en las elecciones presidenciales y los abusos y agandales de Ricardo Anaya Cortés — mejor conocido como Ricky-Riquín-Canallín — y la fractura que provocó tienen al albiazul enredado entre acusaciones de traición, expulsión de militantes y divisionismo.

La arrolladora victoria de Andrés Manuel López Obrador, creador y dueño de Movimiento Regeneración Nacional (Morena), no deja espacio para la recuperación en el corto plazo de sus adversarios, y el PAN lo es.

Hoy se llevará a cabo el Consejo Nacional, en el que se integrará la Comisión Organizadora del Proceso Electoral, que tendrá siete miembros, y que debe concluir con nuevo dirigente.

Continúa en la página 2



PLEITO VECINAL

Sujeto hiere a magistrado y mata a esposa

Página 6



SEGUNDO PISO

Bloquean autopista México-Cuernavaca por obras viales

Página 8